2018年 12月1日 第406号



http://www.geocities.jp/jrtoukairou,

〒100-0005 東京都千代田区丸の内3-6-5 Tel 03-3201-0350 FAX 3201-0351 Eメール jrtoukairou@yahoo.co.jp

JR東海労働組合

木下 和樹 発行人 高山 編集人

休で診断書提出は不要だ E否は不当労働行為/



回証人審問で3氏が堂々と

して、苦情処理会議を開申し立てた苦情申告に対 みはコミュニケー 性を訴えました。また、 催しなかった会社の不当 20日までの年休申し

しました。

本部は

10

月 4

月

2

とや、管理者によって就執拗に提出を迫られたこているのに、管理者からことは労基署でも言われ ことなどの不当性を訴え業規則の解釈が個々違う ました。そして、 約の解釈をめぐり異 労働協 八議を

それをめぐる労使間 労働協約解釈は間違いでョン」と主張する会社の 込み」「コミュニケーシ休申し込みが「仮の申し 当であることを訴えまし 会社が主張したことは失議を組合が拒否した」と 回にわたる団 すべきだとした上で、 見対立は団 た。また、 あることを訴えました。 労働協約の解釈や、 副委員長は主尋 20日までの 体交渉で解 \mathcal{O} 催 決意 問 年 4

加藤さん

を会社に

申し入れまし

スカットをやめること等

手当支給、不当なボーナ で、3.5ヶ月分の年末 る申し入れ (『申第20号』) 18年度年末手当に関す

剱持さん

松井さん

勢を示しました。

本部は「7期連

続の過

満が出されました。本職場の社員から多くの

上げます。

「回答に、組合員をはじ」回答しました。この低

開

求に対して消極的な姿

3.

0 箇月分支給する」 1箇月分を上積みし スである2.9箇月分に、 末手当の安定的支給ベー

会社は11月8日、

年

去最高益は、

することが大事であるとなく、長期的に安定支給くが、短期的な動向では 勘案しながら決定してい 末手当は業績、世間相場、 考える」等を理由にあげ、 組合の要求等を総合的に 将来展望、 否定しない。しかし、 会社 は「社員の苦労は 社員の努力、

更、自然災害時の協力等、休の抑制、車掌業務の変た一方的な休日出勤や年 5ヶ月分支給すること 主張しました。 いうことであり、 が、その苦労に応えると である。要求の通り3. 組合員・社員の苦労の賜 理由など何もない」と

であり、恣意的なボー・東海労への不当労働行; よう追及しました。 ス ットを行うことは、JR カットを絶対にやめ ない不当なボーナスカ さらに、 組合員が納 る 得 ナ 為

状況の中で、これ以上の先行妥結という否定的な、JR東海特ち帰り検討、持ち回り持ち帰り検討、持ち回り 13日、集約することとし前進は困難と判断し11日、 ました。 月のな日海り

V. として再申し 回答の撤回を求めて最 を開催しました。本部は、 部 は同日、『申第 11 月 13 日、 円第21 号 団体交渉 しめ回考ね後

2018年度年末手当交渉焦

14日、会社に妥結を通告交渉について本部は11月

ました。 する考えはない」と極 て不誠実な姿勢に終 始

えは何ら変らず、 てきましたが、会社 まで粘り強く交渉を重

撤

 \mathcal{O}

組組合員の皆さんからの合員をはじめ多くの他労 ご支援に心 から御礼 しの労組

を書いてもらった」と済に出すつもりで診断 蹴しました。 たが、松井さんは とを追及しようとしまし で入院中に手続きしたこ から診断書を出すつも松井さんに対して、最 を開催し、 審問終了後 井さんに対 3名を慰労 は、 懇 「全労 親会 ŋ

要と言わ れていな 解釈や 解な事 を強要 がら、

一方、 核心点に触れることなれ申込簿などについて

堂々と証言しました。

体交渉を開催しないため 通告してきたことは、

しました。

合

さらに、藤枝駅にお

長、本部加藤副委員長

地

一本剱持業務

処

理会議を開催

すると

5 などの

労使協議が形骸化さ

実態を出しなが

寸

れている事実を明らか

度却下した地

出しなくても良いと

いう

たことを、「苦情処理会

が当初診断書の提出は不 て年休で入院した組合員

が「持ち帰り検討」とし であること、それを組

で、年休なら診断

断書を提

松井副分会長は主尋問

両所分会松井副分会長、

は、組合側より東京車開催されました。今

|証人審問が11月|

3

ユニケー

ションすら かにし

ごとく団体交渉の開

いことを明ら

まし

経営協議会や業務委員会性を訴えました。また、まで、

会社は労働協約の一方、反対尋問 \mathcal{O} 年 ました。 実についても明らかに された会社の不可 駅 長から突然提出

に終始しました。会社はく、時系列の確認の質問

ました。

戦後国鉄労働運動の歴史を学ぶ! 新幹線関西地本が活動者会議開催



新幹線関西地本は11月11日、活動者会議を開催しまし 会議では、静岡地本OB会鍋島会長が約90分にわたり戦 後の国鉄労働運動、特に、助士廃止反対闘争、マル生粉砕 闘争など、職場で闘ったことを中心に講演しました。





がを「第9陸軍技!
登戸研究所は、 昭事件を学びま_て 戦中・戦後に渡 後に渡っての謀 技 1 孫研究 正式名

用の機 所」とい 物 兵 材を開発し、 偽札などの秘密戦 Ι, 風船 メスパノ

、 开で と言われ 。 帝銀 開 発 提供したという説 捕さ なかったり、 研究情報をGHQにれなかった理由とし 研究員が戦犯にわれています。 証 発された 実行犯がな 使われた

しれ毒 逮れかた 決を受けた。 物を 伯れ にが逮捕された。同年の **丁防薬を飲んでほ」「GHQの指示で去** 「 G H 行 12名が殺害7員ら16名に毒 支店で 年8月に 死刑 発

生。 で

島 9

平沢

るなどのア 夏と秋の台風による崩 登山道が クシデ 楠荘に向い ルートやロー。かありました

が参加しました。登出 ました。登出 ました。登出

府 26 を 〜

登

頂上展望台で準備が用して登頂します。 たちと合流し、 その後、宿泊は 後、宿泊先の香 派る舞われまし 音流し、冷たい 音流し、冷たい ・プウ

備で、 次回 筑波山が計画さ 新幹線 本の

れ準

慰霊登

11月9~11日



診断書強要都労委 第2回証人審問のお知らせ

時:12月13日13時30分

審問者:辻・幹鉄事管理部人事課課長代理

室·本社人事部勤労課担当課長

松本・同担当課長 (いずれも役職は当時)



香楠荘をバックに記念撮影